



Communiqué de presse
La direction de la communication
Marseille, mercredi 9 juillet 2025

Jean-Marc Perrin nouveau président de 13 Habitat

Le conseiller départemental Jean-Marc Perrin a été élu président de 13 Habitat, à l'unanimité des membres du nouveau conseil d'administration réunis au siège social de l'Office (Saint-Just 4^e), ce mercredi 9 juillet.

Jean-Marc Perrin succède à Nora Preziosi, qui présidait l'OPH depuis octobre 2022, et dont le mandat d'administratrice n'a pas été renouvelé par la commission permanente du Département le 27 juin dernier. Jean-Marc Perrin est conseiller départemental DVD du canton Aix 2, élu en 2015 et réélu en 2021 : il est délégué aux personnes du bel âge et à la mise en relief de la paléontologie et de l'archéologie en Provence.

Marine Pustorino, conseillère départementale du canton Marseille 7, a été nommée vice-présidente. Le bureau, la commission d'attribution des logements, la commission d'appel d'offres et la commission des marchés ont également été renouvelés.

Le nouveau président a remercié les administrateurs pour leur « *confiance* » et la présidente du Département, Martine Vassal, pour son « *soutien* ». « *Mon rôle est d'apaiser en interne, et de rassurer nos tutelles, a notamment déclaré Jean-Marc Perrin lors du conseil d'administration. L'Office a traversé une période tourmentée. Maintenant avançons. 13 Habitat est une grande maison, chargée d'humain, avec 700 salariés, 33 000 logements et près de 100 000 locataires. Je veux placer l'Office dans ses missions essentielles, lui redonner le cap : produire du logement social, entretenir et réhabiliter les cités et résidences existantes, pour loger dignement toutes celles et tous ceux qui en ont besoin* ».

Le prochain conseil d'administration de 13 Habitat se tiendra vendredi 18 juillet.